
17 DÉCEMBRE 2024 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DES APPALACHES DE SAINTE-JUSTINE 
 
Une séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école des Appalaches est tenue légalement au 
135, boul. Lessard, Sainte-Justine, le 17 décembre 2024 à 18 h 30. 
 
 
Sont présents mesdames et messieurs les membres du conseil d’établissement : 
 
Représentants des parents : GAGNON Annie  
 POULIOT Marilou 
 TURMEL Stéphane 
 NICOL  Pascal  
  
Représentants du personnel enseignant : GOURDE Steve 
 RAINVILLE François  
  
Représentante du personnel de soutien : FAUCHER Marie-Michèle 
 
Représentantes du conseil des élèves : FORTIN  Élianne 
 FILLION Frédérique 
 
 
Sont absents mesdames et monsieur les membres du conseil d’établissement : 
 
Représentant des parents :  MERCIER Bruno 
 
Représentante du personnel enseignant :  PAGE Anne-Marie 
 
Représentante du personnel non-enseignant :  BLAIS Jessica  
 
 
Monsieur Luc Lessard, directeur, est également présent. 
 
 
   OUVERTURE DE LA SÉANCE  

 
Monsieur Luc Lessard ouvre la séance du conseil d’établissement. En présence de quorum, la séance 
peut être légalement tenue. 
 
 
  MOT DE BIENVENUE DE LA DIRECTION 
 
Monsieur Luc Lessard souhaite la bienvenue à tous.  
 
 
CEt-01-12-24 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par monsieur François Rainville que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté : 
  

Adopté à l’unanimité 
 

 



 
 

CEt-02-12-24 RÉVISION ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 15 OCTOBRE 2024 
 

Il est proposé par monsieur Stéphane Turmel que le procès-verbal de la séance ordinaire du 
15 octobre 2024 soit adopté tel que présenté. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
CEt-03-12-24 NORMES ET MODALITÉS 2024-2025 
 
Monsieur Luc Lessard présente les différents changements apportés dans le document « Normes et 
modalités d’évaluation ». 
 
Il est proposé par madame Marie-Michèle Faucher d’approuver les différents changements pour 
2024-2025. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
CEt-04-12-24 ACTIVITÉS MODIFIANT L’HORAIRE  
 
Monsieur Luc Lessard fait la présentation des sorties et activités à venir (voir en annexe).  
 
Il est proposé par monsieur François Rainville d’approuver ces sorties.  
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
CEt-05-12-24 CAMPAGNES DE FINANCEMENT 
 
Il est proposé par madame Marilou Pouliot d’approuver les deux campagnes de financement pour le 
voyage à Toronto et celui en Californie tel que présenté par la direction. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 

  REPRÉSENTANTS DES ÉLÈVES 
 
La représentante du conseil des élèves, Élianne Fortin, mentionne qu’un réveillon de Noël aura lieu 
à l’école le vendredi 20 décembre en journée. Les activités au programme seront : bingo, jeux de 
société, volleyball black light et une présentation du Chanteur masqué à l’auditorium. 
 
 
   RAPPORT DE CORRESPONDANCE (délégué aux parents) 

 
Il n’y a aucun rapport de correspondance. 
 

 
   QUESTIONS DU PUBLIC 

 
Il n’y a aucune question du public. 
 

 
 



   QUESTIONS DIVERSES ET SUJETS POUR LA PROCHAINE RENCONTRE 
 

Il n’y a aucune question. 
 
 
   LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

 
La levée de l’assemblée est proposée par monsieur Steve Gourde, il est 19 h 27. 

 
 
 
 

 
Stéphane Turmel, président            Luc Lessard, directeur 


